

Abiertas hasta final de mes las candidaturas a los premios del Consejo Social de la UMH - Información - 13/07/2021

Abiertas hasta final de mes las candidaturas a los premios del Consejo Social de la UMH

► El órgano universitario lanza la XV edición de sus galardones, con los que reconoce a personas, empresas y entidades ligadas a la institución

BORJA CAMPOY

■ El Consejo Social de la UMH ha convocado la «XV Edición de los Premios Consejo Social». En esta edición se reconocerá a personas, empresas y entidades relacionadas directa o indirectamente con la UMH, que hayan destacado en su ámbito. El plazo de presentación de candidaturas finalizará a las 14 horas del 30 de julio.

Las modalidades incluidas son: «Empresas e instituciones», que reconoce a aquellas empresas e instituciones que hayan tenido una especial relación con la UMH en el ámbito de la investigación y las prácticas; «Investigación / transferencia», con la que se distinguirá a investigadores de la UMH que hayan desarrollado un proyecto cuyos resultados tenga un relevante impacto a nivel social o empresarial; y «Estudiantes», que se concederá a dos estudiantes de la Universidad y, para ello, se valorará el aspecto académico, su experiencia, habilidades

profesionales, prácticas, implicación social...

Otras de las modalidades son «Excelencia docente», que promueve reconocer la excelencia docente del profesorado de la UMH, teniendo en cuenta vías de impartición con idiomas, elaboración de materiales, proyectos de innovación educativa...; «Acciones de innovación en la gestión», que reconoce la labor desarrollada por servicios, oficinas y unidades administrativas de la UMH; «Entidad sin ánimo de lucro» que haya destacado en el transcurso del año por su labor cultural, hu-

Proyectos con impacto social, la excelencia en la docencia o la gestión innovadora recibirán la valoración del jurado

manitaria, solidaria o, especialmente, en su contribución a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible; y «Mejor deportista universitario», que reconoce la trayectoria de una persona o equipo, cuyos miembros pertenezcan a la U.

El Consejo Social también entregará los galardones «Relevancia social», cuya finalidad es la de reconocer la trayectoria de aquellas personas que hayan desarrollado una labor destacada en alguna actividad de ámbito social; «Empresa de base tecnológica, innovadora o basada en conocimiento promovida por profesores de la UMH» para reconocer el esfuerzo del profesorado en la creación de «spin off universitarias»; y, por último, «Compromiso con la igualdad, inclusión y sostenibilidad», que reconoce a una persona o entidad que haya desarrollado una actividad destacada en pro de la igualdad, la inclusión y la sostenibilidad.